



Montreuil, le mardi 3 décembre 2013

Déclaration de Christine Poupin, Philippe Poutou et Olivier Besancenot

Nous avons appris le décès de Igor Urrutikoetxea, secrétaire aux relations internationales et membre de la direction du syndicat basque LAB, ainsi que dirigeant de la Fédération Syndicale Mondiale, ce 28 novembre 2013, au Brésil, où il demeurerait hospitalisé depuis un mois suite à un grave accident.

Nous avons connu le camarade Igor à l'occasion de rencontres LAB-NPA en présence de Philippe Poutou, et de camarades investis contre le mandat européen et pour l'autodétermination du peuple basque. Il nous a toujours témoigné son respect pour notre engagement aux côtés du peuple basque. C'était un militant d'une grande rigueur, loyal, ouvert, chaleureux, et d'une disponibilité sans faille.

Le NPA salue sa mémoire et transmet ses condoléances à LAB et à sa famille. Nous ne l'oublierons pas.

Hasta la victoria siempre !

Borroka da bidea !